

Am 23. Juli 2023 verstarb im Alter von 56 Jahren unser ehemaliger Mitarbeiter

Thomas Fröhlich

Wir trauern um einen früheren Mitarbeiter, der nach über 36-jähriger Zugehörigkeit zu unserer Sparkasse in den Ruhestand trat.

Herr Fröhlich war vor seiner Pensionierung im Center Institutionelle und Unternehmenskunden tätig. Wir haben ihn als einen kompetenten und liebenswerten Mitarbeiter kennen und schätzen gelernt.

Wir empfinden Mitgefühl mit seinen Angehörigen, Freunden und Bekannten.

Vorstand, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
der
Frankfurter Sparkasse

Frankfurt am Main, den 11. August 2023